

The Asian traditional naturopathy has long ago shown us the stimulating effect of cinnamon and its many positive properties for our body.

More than 1000 years of experience of this wisdom have gone into this **Cinnea® Cinnamon Body Belt**. The essential oil in the proven cinnamon-herbal filling offers its effects when wearing and gives the body also a soothing warmth - A real pleasure for the soul and body.

**What are the Benefits of Cinnea® Cinnamon Body Belt?**

Supports the degradation of fat pads, tightens the figure.

Promotes tissue regeneration during weight loss as well as after pregnancy. Help to make stretch marks less evident.

As heat belt, protects back and kidneys against cold, ideal for outdoor activities and working on the cold.

Relieves aches and muscular tension.

Has a positive effect on the immune system and blood circulation and thus promotes the general well-being.

**How to use the Cinnea® Cinnamon Body Belt?**

For relaxing use as needed, but not longer than 4 hours daily.

For body firming 2-4 hours daily.

Women after pregnancy: after 14 days max. 1 hour daily, after 3 months max. 2 hours daily, after 6 months 2-4 hours daily.

A healthy and balanced nutrition is recommended to have a long-lasting effect.

The belt is washable up to 40°C without cinnamon pad, detergents allowed. The cinnamon pads should be changed every 8-10 months, do not wash.

Do not use in case of allergy to one of the components or during pregnancy.

Belt: 65% cotton, 35% polyester  
Pad cover: 100%  
Filling: cinnamon, ginger



Die traditionelle asiatische Naturheilkunde hat uns gezeigt, wie belebend Zimt für den Körper ist und wie viele positive Eigenschaften diese Heilpflanze zu bieten hat.

In diesem **Cinnea® Zimt-Gürtel** stecken mehr als 1000 Jahre Erfahrung dieser Weisheit. Die ätherischen Öle in der bewährten Zimt-Kräuterfüllung entfalten Ihre Wirkungen beim Tragen und geben dem Körper zusätzlich eine wohltuende Wärme - eine echte Wohltat für Körper und Seele!

**Diese Vorteile bietet der Cinnea® Zimt-Gürtel:**

Unterstützt die Verbrennung von Fettpolstern.

Fördert die Gewebe-Rückbildung bei Gewichtsabnahme sowie bei Frauen nach einer Schwangerschaft. Die frisch entstandenen Dehnungstreifen werden sichtbar vermindert.

Als Wärmegürtel - schützt Rücken und Nieren vor Kälte, ideal bei Outdoor-Aktivitäten sowie Arbeit an der Kälte.

Linderung und Lockerung der Muskelverspannungen und Rückenbeschwerden.

Wirkt sich positiv auf das Immunsystem und die Durchblutung aus, fördert damit das allgemeine Wohlbefinden.

**Anwendung des Cinnea® Zimt-Gürtels:**

Zur Beschwerdenlinderung und Entspannung je nach Bedarf tragen, jedoch nicht länger als 4 Stunden täglich.

Zur Körperstraffung täglich 2-4 Stunden.

Nach der Schwangerschaft: Nach 14 Tagen max. 1 Stunde täglich. Nach 3 Monaten max. 2 Stunden täglich. Nach 6 Monaten 2-4 Stunden täglich.

Für eine langanhaltende Wirkung wird eine gesunde und ausgewogene Ernährungsweise empfohlen.

Der Gürtel ist bei 40°C waschbar mit üblichen Waschmitteln. Die Zimtpads sollten alle 8-10 Monate gewechselt werden, nicht waschen!

Bei Allergie gegen einen der Bestandteile, sowie während der Schwangerschaft, nicht anwenden.

Gürtel: 65% Baumwolle, 35% Polyester  
Padhülle: 100% Baumwolle,  
Füllung: Zimt, Ingwer.



Weitere Informationen und Produkte unter:  
[www.cinnea.de](http://www.cinnea.de)